



SANDRO

SANDRO

CATALOGUE FEMME PRINTEMPS/ ÉTÉ 2023

Pour la saison Printemps-Été 2023, le studio de création SANDRO a imaginé le vestiaire d'une hippie urbaine. Qu'importe les époques ou les styles, elle mélange sans complexe les codes et les influences. Chic, cool, sexy, elle est tout à la fois ; car pour elle, seule l'allure compte.

Des années 2000, elle garde ses iconiques cargo pants, qu'elle porte avec passion en laissant apparaître ses caleçons. Ses jupes sont courtes, et ses tops aussi. Elle les associe à des vestes en tweed ou des pulls en maille torsadée. Si elle ressort ses polos à bandes esprit tennis, ce n'est pas pour jouer du revers sur les courts, mais plutôt pour twister les codes BCBG. À cet esprit un peu garçon manqué, elle superpose l'ultra sexy des années -90 avec des robes en maille moulantes ou en satin à fines bretelles. Si elle mise toujours sur l'imprimé liberty, elle affirme son côté wild avec l'imprimé léopard. Elle le porte en teintes naturelles sur un trench ou une parka et l'imagine en flashes colorés fuchsia ou bleu sur des robes sexy ou des ensembles chemises-shorts.

Au fil des jours qui rallongent, elle n'hésitera pas à délaissier les robes sexy, pour leur préférer un tailoring coloré. Émeraude, orangé, brun, le studio SANDRO réinterprète la capsule Mix-it dans des coloris aux notes solaires, portés sur des tops en maille près du corps. Aux pieds, des sandales ou des méduses métallisées viennent terminer la silhouette. Jouant avec ses différentes influences, elle s'amuse des proportions. Quand ses robes et ses tops sont près du corps, les vestes sont larges, comme empruntées au vestiaire masculin. Et si ses pantalons sont amples, elle les porte avec des hauts crops.

Toujours d'humeur voyageuse, la femme SANDRO fait escale sur la côte Pacifique. Sur sa route, elle croise surfeurs et skateurs, qui lui donnent des envies d'été coloré. Elle imagine l'iconique imprimé hawaïen dans une gamme de couleurs solaire flashée de jaune, violet et rose. Fidèle à elle-même, elle s'empare de l'énergie des années -70. Le crochet s'impose comme un essentiel de son vestiaire. Dans des couleurs vives ou brodé de strass, elle le décale avec des pièces venues d'ailleurs, comme un pantalon au foil argenté ou un large jean imprimé. Quand elle veut jouer la carte du flower power, elle sait être authentique et porte une veste en croûte de cuir frangée sur des ensembles en soie à imprimé vintage.

Plus que jamais la femme Sandro joue des contradictions et associe les pièces avec audace pour nous présenter toutes les facettes de sa personnalité. Chic et sexy, elle sait garder ce côté cool qui la caractérise et saura s'habiller pour toutes les occasions, durant tout l'été.

SANDRO

SPRING / SUMMER 2023 WOMEN CATALOGUE

For the Spring-Summer 2023 collection, the SANDRO design studio has imagined the wardrobe of an urban hippie. No matter the era or the style, she mixes codes and influences unashamedly. Chic, cool, sexy, she is all at once; because for her, only the allure matters.

From the 2000s, she keeps her iconic cargo pants, which she wears with passion, revealing her pants. Her skirts are short and so are her tops. She pairs them with tweed jackets or cable knit jumpers. If she brings out her striped tennis polo shirts, it is not to play the backhand on the courts, but rather to twist preppy codes. In this slightly tomboyish spirit, she superimposes the ultra-sexy of the 90s with tight-fitting knit or satin dresses with thin straps. If she still relies on liberty print, she asserts her wild side with leopard print. She wears it in natural shades on a trench coat or parka and imagines it in flashes of fuchsia or blue on sexy dresses or shirt-short ensembles.

As the days grow longer, she won't hesitate to abandon sexy dresses in favour of colourful tailoring. Emerald, orange, brown, the SANDRO studio reinterprets the Mix-it capsule in sunny colours, worn over body-hugging knit tops. On the feet, sandals or metallic jellyfish complete the silhouette. Playing with her different influences, she makes fun of proportions. When her dresses and tops are close to the body, the jackets are wide, as if borrowed from the men's wardrobe. And if her trousers are loose, she wears them with crop tops.

Always in a travelling mood, the SANDRO woman makes a stopover on the Pacific coast. On her way, she meets surfers and skateboarders, who give her the urge for a colourful summer. She imagines the iconic Hawaiian print in a range of sunny colours with yellow, purple and pink. True to form, she seized the energy of the 70s. Crochet is an essential part of her wardrobe. In bright colours or embroidered with rhinestones, she shifts it with pieces from elsewhere, such as trousers with silver foil or wide printed jeans. When she wants to play the flower power card, she knows how to be authentic and wears a fringed leather jacket over vintage printed silk outfits.

More than ever, the Sandro woman plays with contradictions and boldly combines pieces to show us all the aspects of her personality. Chic and sexy, she knows how to keep that cool side that characterizes her and will know how to dress for all occasions, all summer long.

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPBL00749
E23JILLAN
565€ / 379€ ~~€629~~ / £422



SFJU00822
E23ZALANA
195€ / 131€ ~~€219~~ / £147

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPVE00803
E23BILBAO
425€ / 285€ ~~€469~~ / £315



SFASA01021
E23SWEETJANET
295€ / 198€ ~~€329~~ / £221

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPCA00788
E23INDIA
225€ / 151€ ~~€249~~ / £167



SFPJE00465
E23BONNY
195€ / 131€ ~~€219~~ / £147

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFASA01058
E23RITTAH
265€ / 178€ ~~€299~~ / £201



SFPJU00817
E23CANADA
345€ / 232€ ~~€299~~ / £261

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPTO00517
E22CANNES
95€ / 64€ ~~€99~~ / ~~€67~~



SFPJU00781
E23MARLENE
165€ / 111€ ~~€179~~ / ~~€120~~

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPCA00725
E23AUVENT
195€ / 131€ ~~€219~~ / ~~€147~~



SFPJU00779
E23ALICANTE
175€ / 118€ ~~€199~~ / ~~€134~~

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPJE00486
E23MELVIN
~~175€ / 118€~~ **€199 / £134**



SFACH00973
E23OLYMA
~~345€ / 232€~~ **€389 / £261**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPPU01770
E23MICHOU
~~165€ / 111€~~ **€179 / £120**



SFPJU00805
E23MALMAISON
~~195€ / 131€~~ **€219 / £147**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPOU00534
E23STORMY
525€ / 352€ ~~€589~~ / £395



SFPPA01094
E23SCOTT
125€ / 84€ ~~€139~~ / £94

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPRO02723
E23JULIENNE
285€ / 191€ ~~€319~~ / £214



SFASA00960
H22TOTEMO
275€ / 185€ ~~€309~~ / £208

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPCA00806
E23GWENDY
~~275€ / 185€~~ **€309 / £208**



SFPJE00497
E23BLOSSOM
~~245€ / 165€~~ **€279 / £187**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPPU01904
E23MUGUETTE
~~165€ / 111€~~ **€179 / £120**



SFABO00751
E23ABELLIO
~~125€ / 84€~~ **€139 / £94**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPVE00796
E23AVILA
~~385€ / 258€~~ **€429 / £288**



SFPJU00824
E23MERIDA
~~195€ / 131€~~ **€219 / £147**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPVE00798
E23AUGUSTINE
~~375€ / 252€~~ **€419 / £281**



SFPSH00314
E23DARREN
~~195€ / 131€~~ **€219 / £147**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPCM00838
E23ARICIE
265€ / 178€ ~~€299~~ / £201



SFPSH00327
E23SEASON
175€ / 118€ ~~€199~~ / £134

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SFPCM00682
H22JUNE
245€ / 165€ ~~€279~~ / £187



SFPPU01923
E23ASSIYA
195€ / 131€ ~~€219~~ / £147

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SANDRO

SANDRO

CATALOGUE HOMME PRINTEMPS / ÉTÉ 2023

Pour la saison Printemps / Été 2023, la silhouette SANDRO Homme a quelque chose de nettement plus habillé. Mais ce n'est pas une élégance guindée. L'homme SANDRO porte des costumes au boutonnage simple avec des chemises ouvertes. Il les décline en teintes pastel. Au pied, des mocassins en cuir chic insufflent la facilité d'un chic décontracté. Maille ajourée, marcel épuré, chemise fluide, le vestiaire est infusé d'une aisance estivale. Tabac, brun, ou beige, les teintes sont comme patinées par le sel et soleil.

Les volumes sont revisités. Les matières sont fraîches et sensuelles, le lin est naturellement présent. Pas de rusticité, mais une belle main avec du relief. Quand il opte pour des motifs, il imagine un imprimé oursin en all over, ou appose l'image d'un visage étrusque sur un blouson et des chemises manches courtes.

En parallèle, le studio ne cesse d'explorer les codes esthétiques de sa jeunesse. Avec ses pièces loose, chemises à carreaux, sweats à capuche et shorts baggy, la culture skate 90's est présente. L'imprimé cross, devenu iconique de SANDRO, est réinterprété dans des déclinaisons absinthe et denim, et s'établit comme signature de la maison.

SANDRO

SPRING / SUMMER 2023 MEN CATALOGUE

For the Spring/Summer 2023 season, the SANDRO Homme silhouette has something distinctly more dressy about it. But it's not stilted elegance. The SANDRO man wears single-breasted suits with open shirts. He wears them in pastel shades. On the feet, chic leather loafers instill the ease of casual chic. Openwork knitwear, sleek tank tops, flowing shirts, the wardrobe is infused with summer ease. Tobacco, brown, or beige, the colors are as patinated by salt and sun.

The volumes are reinterpreted. The materials are fresh and sensual, linen is naturally present. No rusticity, but a beautiful hand with relief. When he opts for patterns, he imagines an all-over sea urchin print, or affixes the image of an Etruscan face on a jacket and short-sleeved shirts.

At the same time, the studio continues to explore the aesthetic codes of his youth. With its loose pieces, plaid shirts, hoodies and baggy shorts, the 90's skate culture is present. The cross print, which has become iconic for Sandro, is reinterpreted in absinthe and denim variations, and is established as a signature of the house.

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPCM00821
E23STRIPES MC
~~195€ / 131€~~ **€249- / £147**



SHPTS01229
E23CHAD
~~85€ / 57€~~ **€89- / £60**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPSW00554
E23RETRO HOODIE
~~185€ / 124€~~ **€209- / £141**



SHACH00846
H22MAGIC HI TOP
~~295€ / 198€~~ **€299- / £194**

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPCM00855
E23CROSS MC
185€ / 124€ ~~€209~~ / £141



SHACH00872
E23LOAFER
395€ / 265€ ~~€389~~ / £261

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPCM00822
E23REQUIN MC
185€ / 124€ ~~€209~~ / £141



SHPJE00480
E23REGULAR WASHED
175€ / 118€ ~~€199~~ / £134

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPBL00800
E23FITIES
345€ / 232€ ~~€389~~ / £261



SHACH00883
E23MULE
395€ / 265€ ~~€389~~ / £261

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPCM00822
E23REQUIN MC
185€ / 124€ ~~€209~~ / £141



SHPPA01116
E23NEW ALPHA COTTON
195€ / 131€ ~~€219~~ / £147

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPBL00762
E23TESTA JACKET
395€ / 265€ ~~€439~~ / €295



SHPBE00058
E23LAGUNA
175€ / 118€ ~~€199~~ / €134

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPBL00752
E23WORKER TWILL
325€ / 218€ ~~€359~~ / €241



SHPPA01095
E23CARPENTER JEAN
185€ / 124€ ~~€209~~ / €141

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPTS01187
E23RETRO TEE
95€ / 64€ ~~€99~~ / £67



SHPJO00062
E23RETRO JOGGING
175€ / 118€ ~~€199~~ / £134

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPSW000458
E23SANDRO HOODIE
185€ / 124€ ~~€209~~ / £141



SHPJO00054
E23SANDRO JOGGING
175€ / 118€ ~~€199~~ / £134

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPBL00758
E23BLEACH OVERSHIRT
255€ / 171€ ~~€289~~ / £194



SHPBE00049
E23BLEACH SHORT
175€ / 118€ ~~€199~~ / £134

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHABO00783
E23CROSS BOB
125€ / 84€ ~~€139~~ / £94



SHPBE00054
E23SIGMA SHORT
165€ / 111€ ~~€179~~ / £120

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPTR00447
E23BOUCLE
245€ / 165€ ~~€279~~ / £187



SHACH00270
H19LONDON
395€ / 265€ ~~€389~~ / £261

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPSW00571
E23BUNNY HOODIE
195€ / 131€ ~~€219~~ / £147



SHPTS01219
E23BUNNY TEE
95€ / 64€ ~~€99~~ / £67

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPVE00768
E23FORMAL SKY BLUE
475€ / 319€ ~~£469~~ / £315



SHPPA01060
E23FORMAL SKY BLUE
245€ / 165€ ~~£239~~ / £161

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**



SHPVE00776
E23UNSTRUCTURED BEIGE
475€ / 319€ ~~£469~~ / £315



SHPPA01129
E23UNSTRUCTURED BEIGE
245€ / 165€ ~~£239~~ / £161

SANDRO

PRINTEMPS / ÉTÉ 2023 **SPRING / SUMMER 2023**